

#JUSTAELECTORAL

# GARANTIZAN SEGURIDAD PARA LOS COMICIOS

**GOBIERNO MEXIQUENSE  
ASEGURA QUE PROTOCOLO  
ES EFICIENTE, RÁPIDO Y  
DARÁ TRATO IGUALITARIO**

GERARDO  
GARCÍA



EDOMEX@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

8

PARTIDOS  
POLÍTICOS HAY  
EN LA ENTIDAD.

E

El gobierno que encabeza Delfina Gómez garantizó que existe capacidad para brindar protección a los candidatos a alcaldes y legisladores que lo requieran, pues el protocolo integrado será eficiente, rápido y dará trato igualitario.

En entrevista, el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte, destacó que hoy instalarán la Mesa de Seguridad y celebró que hay interlocución con las ocho fuerzas políticas, como se vio en la mesa política del martes, a la que todos los líderes estatales acudieron.

Recordó que cuando estuvo del otro lado, el plan era tardado y en realidad era una caja de resonancia. Detalló que el protocolo de seguridad para la contienda mexiquense se retoma del que fue autorizado por el árbitro electoral y las autoridades federales para la elección de diputados, senadores y a la Presidencia. Preciso que intervendrán la Secretaría de Seguridad y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) para brindar la seguridad y en los trabajos de inteligencia, respectivamente. Mientras que la Secretaría General de Gobierno estatal será la interlocutora con los partidos y organismos electorales.

Resaltó que las autoridades estatales, en coordinación con las electorales, tendrán capacidad y voluntad para dar protección a los dirigentes y candidatos rumbo a los comicios del 2 de junio.

Indicó que el protocolo de seguridad que presentarán a Morena, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, NAEM y MC no es distinto a otras administraciones, pero sí será eficiente, rápido y dará trato igualitario.

Recordó que cuando estuvo del otro lado, el plan era tardado y en realidad era una caja de resonancia.

Detalló que el protocolo de seguridad para la contienda mexiquense se retoma del que fue autorizado por el árbitro electoral y las autoridades federales para la elección de diputados, senadores y a la Presidencia.

Preciso que intervendrán la Secretaría de Seguridad y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) para brindar la seguridad y en los trabajos de inteligencia, respectivamente.

Mientras que la Secretaría General de Gobierno estatal será la interlocutora con los partidos y organismos electorales.

**BUENA  
RELACIÓN**

1 • El secretario General de Gobierno tendió puentes con los partidos.

2 • Celebró una mesa política para garantizar piso parejo.

3 • Acciones previstas son las avaladas por autoridades electorales.



VINCULO

• La Secretaría General de Gobierno, a cargo de Horacio Duarte, será la interlocutora con los partidos y organismos electorales.

FOTO: ESPECIAL

# Garantizan protocolo de seguridad en las campañas

**Comicios.** El Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, detalló que la intención es que sea eficiente y rápido en caso de que se presente cualquier circunstancia de alerta

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

El Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte, informó que este viernes 22 de marzo van a presentar el protocolo de actuación para la vigilancia de dirigentes y candidatos correspondiente a las elecciones locales 2024 de la entidad, y aseguró que este mecanismo será eficiente y rápido.

“Lo que queremos es que sea eficiente, que sea rápido, y sobre todo que garantice a todos los partidos y los candidatos seguridad de manera inmediata”, dijo en entrevista posterior a la ceremonia tradicional nahua que se realizó este 21 de marzo en la zona arqueológica de Teotenango en el municipio de Tenango del Valle.

Indicó que en su momento, como dirigente de Morena en años anteriores en el Estado de México, le tocó de estar del lado de los partidos políticos y de oposición, “Y veía lastimosamente que de repente era muy tardado, solo servía como una caja de resonancia y no se hacían efectivas algunas actividades”

Por ello, reiteró que ahora el gobierno estatal garantiza que el mencionado protocolo sea fructífero para los competidores del proceso electoral 2024 de la entidad, en el cual se renuevan las 125 presidencias municipales y el Congreso local.

Horacio Duarte agregó que cuentan con un mapa de riesgos para las elecciones de la entidad, pero que no lo darán a conocer por motivos de seguridad, pero que serán unas campañas electorales en las que haya paz.

“Vamos a intervenir varias dependencias, evidentemente una es la Secretaría de Seguridad que tendrá que dar en su momento la protección física, también la Fiscalía que estará coadyuvando”.

Con respecto a la mesa político que se instaló este pasado martes con motivo de las elecciones locales, expuso que demuestra que hay comunicación dado a que asistieron todas las fuerzas políticas que participarán en el mencionado proceso electoral mexiquense.

“Es un mecanismo bueno, mecanismo ideal a pesar de que pueda haber críticas, así son los debates políticos pero al final del día lo que priva es el interés de todas las fuerzas, de todas las autoridades electorales y del gobierno del estado de hacer que la gente sea la que decida con su voto quien nos representa en el ámbito federal y estatal”.

---

## Se elegirán 125 alcaldías, 45 diputaciones, 136 regidurías y 966 regidurías

Este viernes se llevará a cabo la Mesa Especial de Seguridad con la Guardia Nacional, el ejército, la Secretaría de Seguridad y todos los actores político-electorales. Esto para atender las peticiones de las y los candidatos, y la ciudadanía en materia de seguridad. En esta mesa será presentado el Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas. En la entidad se instalarán 21 mil 028 casillas, donde se elegirán 45 diputaciones de mayoría relativa, 125 alcaldías, 136 sindicaturas, 30 diputaciones plurinominales y 966 regidurías. ■

INSTALARÁN DIÁLOGO SOBRE EL TEMA

# Seguridad es prioridad durante las elecciones, asegura Horacio Duarte

El protocolo que presentarán a partidos será eficiente, rápido e igualitario; el gobierno tiene capacidad para atender los casos

GERARDO GARCÍA

El secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, destacó que el protocolo de protección a candidatos que presentarán este viernes en la instalación de la Mesa Seguridad, será eficiente, rápido y dará trato igualitario, porque hay capacidad para atender los casos por parte del estado.

Resaltó que para el gobierno estatal es prioridad garantizar la seguridad durante el proceso electoral para candidatos, candidatas y la ciudadanía mexicana que habita en los 125 municipios de la entidad.

En entrevista tras asistir al equinoccio de primavera en la Zona Arqueológica de Tenango del Valle, subrayó que la entidad registra paz y tranquilidad, por lo que sin problema se podrán llevar a cabo los comicios el 2 de junio, donde se elegirán autoridades municipales e integrantes del Congreso Local.

Duarte Olivares indicó que en la instalación del protocolo participarán la Secretaría de Seguridad y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), que serán los que brindarán la seguridad y los trabajos de inteligencia, respectivamente.

En tanto, la Secretaría General de Gobierno que dirige, será la interlocutora con partidos y organismos electorales, en la que, subrayó, hay capacidad y voluntad para atender el tema de seguridad.

"Hay capacidad del estado... suficiente capacidad, suficiente voluntad e interlocución con los

partidos", subrayó.

El encargado de la política interna del estado destacó que evaluará el nivel de riesgo real de las amenazas que puedan recibir las candidaturas, y de no serlo encontrarán otros mecanismos para que puedan hacer campaña.

Evitó comparar el protocolo con el de otros sexenios; sin embargo, enfatizó que será eficiente, rápido y dará trato igualitario a todas las fuerzas políticas que participarán en la contienda.

Aclaró que el mismo se retoma de que el Instituto Nacional Electoral (INE) y el gobierno federal, autorizaron para dar protección a dirigentes y candidatos para elegir diputados federales, senadores y la presidencia de la República.

"Lo que tenemos que lograr aterrizar es que sea efectivo, lo que queremos es que sea eficiente, rápido y sobre todo que garantice a todos los partidos, a todos los

candidatos", expresó.

El encargado de la política interior del estado señaló que también hay un Mapa de Riesgo, pero su contenido no lo darán a conocer a la opinión pública, sino únicamente a los partidos, porque de lo contrario perderá efectividad.

Destacó que en este proceso electoral hay interlocución con las ocho fuerzas políticas: Morena, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, NAEM, y MC, como quedó demostrado en la Mesa Política del martes, al acudir todos.

A pregunta expresa que, si es prioridad el sur o el oriente, manifestó que lo son los 125 municipios, aunque hay paz y tranquilidad, remató.

▼ Horacio Duarte acudió a la ceremonia por el equinoccio de primavera en Tenango del Valle. Foto especial



CORTESÍA GEM



**PROCESO ELECTORAL**

## **Priorizarán la seguridad en el Estado de México**

TENANGO DEL VALLE, Méx.- Para el Gobierno del Estado de México es prioridad garantizar la seguridad durante el proceso electoral para candidatos, candidatas y la ciudadanía mexiquense que habita en los 125 municipios de la entidad.

Así lo informó el secretario general de Gobierno del Estado de México, quien indicó que el gobierno estatal tiene total capacidad para garantizar la paz y seguridad en todo el territorio mexiquense para que la jornada electoral se desarrolle en armonía y la ciudadanía pueda ejercer su voto de manera libre.

Recordó que el pasado 19 de marzo se instaló la primera Mesa Política, donde el Gobierno del Estado de México, junto con todas las fuerzas políticas, tienen el interés principal de garantizar que el próximo 2 de junio la ciudadanía salga a votar en un ambiente de paz. **Redacción**